



飯島紀美子さん
(芝崎)

教育委員に飯島氏

4月1日、飯島紀美子さ

んが女性として初めて教育
委員会委員に任命されました。

教育委員会委員は、教育
行政推進のため活動し、現
在5名（高橋教育長含む）
で、任期は4年です。
伊橋徹さん（五之神）、



伊藤雅美さん（橋場）、大
本弘之さん（篠本一区）に
も活躍をいただいています。

3月17日町民会館で、光
町産業の夢と未来をつなぐ
会が行われました。

今回は、地元で生産され
たものを地元で消費する
「地産地消」をテーマとし、
株総合市場研究所 渡辺均
氏による基調講演とパネル
ディスカッションが行われ、
野菜・畜産農家、販売者、
消費者等それぞれのパネリ
ストでの立場で、普段抱え
ている問題やその解決策な
どをはじめ、今後どのように
「地産地消」への取り組

みをすべきか、その具体策
の指導助言をいただきました。

生産者にとっては、作っ
たものを誰が食べようが関
係ありませんが、地域の消
費者にとって地域の産物を
食べることは大いに意味が
あります。地域の農産物は
その地域の環境によって育
てられたものであることか
ら、生産者と消費者が一体
となつて取り組むことが大
切であるという共通理解を
しました。



第6回 産業の夢と未来をつなぐ会 地産地消の構築をめざし

ふるさとの川、栗山川の
自然を大事に育てるため光
町・横芝町両町の主催で第
8回栗山川シンポジウムが
3月14日、横芝町文化会館
で開催されました。

横芝中学校吹奏楽部演奏
などのアトラクションの後、

県立中央博物館研究員、大
場達之氏による「栗山川の
自然環境と環境保全」と題
した基調講演では、それぞ
れの個性ある地域の自然を
保全することで、栗山川にしか
ない自然を少しずつでも良い
から残してほしいとの話が
ありました。

これからも、自然が豊か
な栗山川を守っていきましょ
う。

栗山川の自然を大事に育てるために 栗山川シンポジウム



東陽病院短期人間ドック 満74歳まで助成

4月から国保加入者の人間ドック助成対象年齢
が満74歳までになりました。

自分の健康状態を知るためにも積極的に受診し
ましょう。

申込み・問合せ 住民課国保年金班

☎(84)1211